

Stellv. Vorsitzende Sadrinna-Lorenz begrüßt die Ausschussmitglieder sowie die anwesenden Gäste und eröffnet die 7. Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, Tourismus und Marketing. Sie stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Vor Einstieg in die Sitzung schlägt die stellv. Vorsitzende Sadrinna-Lorenz vor, an den erkrankten Vorsitzenden des KSTM, Herrn Strausfeld eine Karte mit den besten Genesungswünsche zu senden. Dieser Vorschlag wird von allen Anwesenden begrüßt.

Herr Bäumgen entschuldigt Herrn Augst.

---